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第２回学校評議員会議の様子

～今回は、地域におけるセンター的機能の取り組みと学校給食と食育の取り組み

について説明をしました。評議員の方からは、パートナーティーチャー派遣事業につ

いてたくさんの質問が出ていました。最後に、給食を試食していただきました。

みなさんからおいしいと好評でした。次回は、２月を予定しています。


